

Spendenübergabe an den „Strohalm“

Das Finanzamt Regensburg und das Gartenamt der Stadt Regensburg haben insgesamt 2.000 € für den „Strohalm“, eine Begegnungsstätte für Obdachlose, gesammelt. Der Spendenscheck wurde am Dienstag, den 11.01.2011, im Finanzamtsgebäude vom Leiter des Gartenamts, Ernst Stösser, dessen Personalratsvorsitzender Werner Schneider, dem Leiter des Finanzamts Norbert Reichel, dessen Personalratsvorsitzender Manfred Dürr und dem Vorsitzenden des „Selbst- und Soforthilfevereins für Menschen in Not“, Herbert Hacker, an den Kassier des „Strohhalms, Gerhard Troidl, übergeben.

Die Hälfte der Spende kommt von den Mitarbeitern des Gartenamts, die bei der Weihnachtsfeier des Finanzamts Brennereiprodukte aus eigener Produktion ausgeschenkt haben. Die weiteren 1.000 € hat Herbert Hacker, Mitarbeiter des Finanzamts Regensburg, in der Vorweihnachtszeit bei seinen Kollegen im Finanzamt für Menschen in Not.



von links: Werner Schneider, Herbert Hacker, Manfred Dürr,
Gerhard Troidl, Norbert Reichel, Ernst Stösser